



El Consulado de México en Fráncfort entrega reconocimientos “Mexicanos Distinguidos” y “Ohtli”

El Consulado de México en Frankfurt realizó el pasado 23 de septiembre una ceremonia durante la cual fueron entregados los dos importantes reconocimientos “Ohtli” y “Mexicanos Distinguidos”, extendidos por el Instituto de los Mexicanos en el Exterior (IME) del gobierno mexicano a personas que se han distinguido por su labor de promoción de la cultura de México en Alemania y de las relaciones entre mexicanos y alemanes.

El reconocimiento Ohtli (“camino” en lengua náhuatl) fue otorgado a la Dra. Inés de Castro, Directora del Museo Etnológico “Linden-Museum” de Stuttgart y destacada antropóloga especializada en culturas antiguas mexicanas, quien se ha distinguido por promover el conocimiento de México en Alemania y las relaciones culturales entre mexicanos y alemanes, particularmente mediante la reciente organización de la magna exposición “los Aztecas” en Stuttgart.

El reconocimiento “Mexicanos Distinguidos” fue otorgado a la Dra. Laura Murguía-Goebel, profesora de Derecho mexicano e hispanoamericano en la Universidad de Würzburg, quien, como ciudadana mexicana, se ha destacado por su liderazgo y trayectoria profesional sobresaliente en dicha universidad, promoviendo el intercambio académico y estudiantil entre instituciones mexicanas y alemanas.

La Cónsul de México en Fráncfort, Cecilia Villanueva, subrayó en la ceremonia de entrega la importancia respectiva de ambos reconocimientos para ciudadanos mexicanos en el extranjero y para ciudadanos extranjeros que han realizado aportaciones significativas al entendimiento y la cooperación entre México y Alemania. Destacó que con ello el Gobierno de México apoya la promoción de las actividades de mexicanos en el extranjero y de extranjeros vinculados con México en favor de la imagen y conocimiento de nuestro país en el mundo.

Reconocimiento "Ohtli"



Reconocimiento "Mexicanos Distinguidos"

